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 青少年奉仕部門セミナー報告 谷口ライラ委員長 

  ≪7 月 15 日（月）に開催≫ 

青少年交換・・32 名応募があり、12 名の予定（12Ｇあ

るので、12 名の受入れ） 

インターアクト・・60 名が訪日予定 

ライラ・・18 歳以上 （年齢制限がなくなりました） 

 

 

 

 

 

します。ガバナーの希望でございます。 

アーチＣクランフが「全世界的な規模で慈善・教育・その

他社会奉仕の分野でよりよきことをするために基金をつ

くろう」と提案したことから始まりました。 

米山奨学委員会         稲川  和成委員長 

将来、日本と世界を結ぶ「架け橋」となって国際社会で活

躍し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育成す

ることが基本方針です。 

地区目標額財団 ポリオ＄50・年次寄付＄200 

地区目標額米山 普通寄付 5,000 円（会費より） 

特別寄付 20,000 円 

えん クラブ協議会 
 

親睦委員会            盧 聖煥委員長 

会員相互の絆を深めるため、夜間例会、クリスマス例会

や親睦旅行を計画したいと思います。 

会員増強維持委員会        磯 利昭委員長 

前年度は 4名の増強があり 23 名でスタートすることが

できました。今年度はクラブ活性化のため、純増 3 名を

目指したいと思います。また、会員増強・維持のための

炉辺会合も開催したいと思います。 

広報委員会            今村 勲委員長 

週報及びホームページの更なる充実を図ることと、クラ

ブをアピールするためのパンフレットの作成も行いた

いと思います。 

青少年奉仕委員会        切通 勇次委員長 

青少年育成の活動を支援するための、日韓高校生の支援

や少年サッカー大会開催の支援等を行って行きたいと

思います。 

ロータリー財団委員会      藤原 忠雄委員長 

財団の寄付をお願いいたします。特にポリオ寄付は会員

の理解をいただき出来るだけ多くの寄付をお願いいた 

 

    米山奨学生挨拶    トウシンケンさん 
学業や生活や人間関係で精神的に苦しん 

でいましたが、米山奨学生になり生活も 

楽になり、米山奨学生の友人もできて、 

精神的にとても楽になりました。米山奨 

学生の友人のお蔭だと思っております。 

米山奨学生の支援に感謝いたします。 

   出席・ニコニコ   並木幸治委員長 

 

 

 

 
田中 一任 

谷口  顕 

 

大杉 能弘 

康  用根 

切通 勇次 

須田  清 

藤原 忠雄 

 

槙  孝夫 

増田  徹 

森田 康之 

並木 幸治 

 

   

 

11 口 13,000 円 累計 41,000 円 

23 11 18 0 61.1 

 

本日もよろしくお願いします 

本日もよろしく 先週はセミナー2 か所出

席疲れます 

早々梅雨があけると良いですネ 

よろしくお願いします 

今日もよろしくネ 

久しぶりの太陽ですね 

梅雨も今週で終わるかな 今日もよろしく

お願いいたします 

涼しいですね 

早く晴れないと遊びに行けないです 
先週は欠席しました 

皆様こんにちは 一週間のご無沙汰です昨

日のゴルフ今年ベストスコア（78）が出ま

した 41.37 でした ちなみに先週は 92 で

した 

第 2091 回 新旧会長幹事歓送迎会 7 月 26 日（金）～銀座アスター～ 

出席・ニコニコ報告 

須田  清・田中 一任・大杉 能弘 

並木 幸治・槙  孝夫・増田  徹 

森川 昌紀・森田 康之 

8 口 12,000 円 累計 530,000 円 

会員 23 出席 11 計算 17 64.7％ 


